

CommVault Systems gana el Premio al Mejor Producto del Año en los Storage Awards

Dentro de la categoría de Deduplicación, por su suite de gestión de datos Simpana 9.

CommVault Systems (<http://www.commvault.com>), compañía especializada en el desarrollo de soluciones para la gestión unificada de datos corporativos, ha obtenido el Premio al Mejor Producto del Año en los Storage Awards 2011, dentro de la categoría de Deduplicación, por su suite de gestión de datos Simpana 9.

La octava edición de los Storage Awards (Storries VIII) ha reconocido los productos, servicios y personalidades más relevantes dentro del sector de las tecnologías de la información. El jurado de estos galardones ha estado compuesto por más de 6.500 lectores de la revista Storage Magazine, que emitieron alrededor de 32.000 votos. La lista completa de los ganadores puede consultarse en: <http://www.storagemagazine.co.uk/storageawards/index.php?page=winners2011>.

La elección de la suite Simpana 9 supone un nuevo paso hacia delante para CommVault Systems en su reconocimiento como uno de los referentes internacionales en el ámbito del software para la gestión unificada de datos corporativos.

Desarrollado en el Centro de I+D+i de CommVault Systems, Simpana fue el primer software de backup que incorporó integrada la funcionalidad de deduplicación global de los datos, permitiendo reducciones de hasta el noventa por ciento en los ficheros de archivo y copias de seguridad de una empresa o institución.

Simpana 9 permite que, por vez primera, los clientes puedan disponer de una gestión de datos moderna que une e integra el entorno del almacenamiento físico con el emergente entorno virtual. La suite de CommVault Systems afronta el desafío ante el que se encuentran las organizaciones a la hora de conseguir una infraestructura TI más eficaz y económicamente competitiva, con posibilidades adicionales como automatización y escalabilidad para proteger, almacenar y recuperar las grandes cantidades de datos que proliferan a lo largo de entornos físicos, virtuales y en la nube.

Información corporativa

CommVault Systems (<http://www.commvault.com>) es una compañía especializada en el desarrollo de soluciones para la gestión unificada de datos

corporativos. Su facturación durante el ejercicio 2011 (cerrado el 31 de marzo) fue de 314,776 millones de dólares, con un crecimiento del 16,14 por ciento respecto al año anterior. Fundada en 1996, la empresa tiene su sede central en New Jersey (Estados Unidos) y cuenta en la actualidad con más 1.450 empleados y 13.500 clientes. Con su tecnología y productos contribuye a ofrecer respuestas para asegurar el más alto rendimiento en la protección de datos y alta disponibilidad universal, así como una forma sencilla de gestionar redes complejas de almacenamiento.

CommVault Systems está presente en España desde 2005 a través de su filial CommVault Systems Iberia. Entre sus más de 400 clientes en España se encuentran Telefónica, Correos, Tragsatec, Atisae, Begar, CajaDuero, Race, Aldeasa, El Mundo, SGS, Morgan Stanley, Caja Canarias, CajaRural, Diputación de Sevilla, Philips, Dominion, Indra, Banco Espirito Santo y EADS, entre otros.
